
Anfrage                                                           
Fraktion Bündnis 9o / Die Grünen                                                 Hattersheim,  08.10.2018 wp

Inklusionsbeirat der Stadt Hattersheim am Main

Begründung:

Nachdem zu Beginn des Jahres der Inklusionsbeirat gegründet wurde, haben wir
keine Informationen mehr erhalten. Wir sind sehr daran interessiert, die Arbeit
des Beirates zu begleiten und zu unterstützen, um den Weg zur „Inklusiven
Stadt“ zu ebnen. Dazu müssen Informationen weitergegeben werden.

   
Wir fragen den Magistrat:

1. Wie setzt sich der Beirat aktuell zusammen?
2. Wann tagte der Beirat?
3. Welche Themen werden in die Stadtverordnetenversammlung getragen und von wem?
4. In welchem Zeitraum wird über die Arbeit des Beirates die Stadtverordnetenversammlung
informiert?
5. Besteht das Gremium Dialogforum Inklusion weiter und wenn ja, wie wird
dieses in die Arbeit des Beirates integriert?

Für die Fraktion Bündnis 9o/Die Grünen

Winfried Pohl
Hattersheim,  08.10.2018


